

# *Defensa Civil de Cuba decreta Fase Recuperativa en provincia de Guantánamo*

---



**Imagen ilustrativa tomada de Prensa Latina**

La Habana, 24 oct (RHC) El Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil (EMNDC) estableció este jueves a partir de las 20:00 hora local, la Fase Recuperativa para los municipios de Maisí, Baracoa, Imías y San Antonio del Sur, en la oriental provincia de Guantánamo, azotados por el huracán Oscar.

El organismo estableció, asimismo, que los otros municipios de ese territorio pasen a la normalidad, teniendo en cuenta las actuales condiciones meteorológicas.

El EMNDC orientó a los órganos de dirección tener en cuenta las experiencias adquiridas durante los preparativos y respuesta a dicho sistema tropical, para la actualización de los planes de reducción del riesgo de desastre.

Indicó que la población debe cumplir disciplinadamente las indicaciones que impartan las autoridades locales y no cometer imprudencias que puedan poner en riesgo la vida de las personas.

También reconoció la labor de los órganos de dirección de la provincia y la disciplina mostrada por la población en el cumplimiento de las medidas orientadas durante los preparativos y la respuesta al huracán Oscar. (Fuente: [Prensa Latina](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368172-defensa-civil-de-cuba-decreta-fase-recuperativa-en-provincia-de-guantanamo>



**Radio Habana Cuba**